

Une fois entrés dans le sanctuaire de votre bonne mère sainte Anne, soyez encore plus recueillis, priez avec plus de ferveur et de confiance, ne vous occupez que de vous-mêmes, de vos besoins, de la grâce particulière que vous êtes venus demander. Surtout faites bien l'action de grâces après la communion: c'est le moment le plus précieux. Sainte Anne peut-elle vous écouter si vous n'écoutez pas vous-mêmes Notre-Seigneur Jésus-Christ qui vient vous parler au cœur ?

Gardez-vous de terminer votre pèlerinage comme un voyage de plaisir, ce serait vous exposer à en dissiper bien vite les bonnes impressions et les fruits. La prière l'a commencé, que la prière le couronne.

Mgr EDMOND CHARLES HIPPOLYTE LANGEVIN.

Dimanche, le 2 juin, à deux heures et quart de l'après-midi, le deuxième jour du mois béni du Sacré-Cœur de Jésus, après neuf jours de maladie soufferte avec calme et résignation, dans le plein usage de ses facultés et muni de tous les sacrements de la Sainte Eglise, est décédé, à l'évêché, dans la soixante-et-quatrième année de son âge et la quarante-deuxième de son sacerdoce, Son Excellence Monseigneur Edmond-Charles-Hippolyte Langevin, frère bien-aimé de Sa Grandeur Mgr Jean Langevin, évêque de Rimouski, protonotaire apostolique *ad instar*, vicaire-général du diocèse et prévôt du chapitre de la cathédrale.

Les soins les plus empressés n'ont pu arrêter les progrès de la paralysie qui l'avait frappé dans la nuit du 24 mai, et les vœux ardents de son vénérable frère et les